

Universidad de Salamanca crearán el premio internacional de Relaciones Internacionales Francisco de Vitoria

na figura la búsqueda de subvenciones y ayudas a la investigación, al desarrollo y a la innovación.

Por otro lado, el encuentro con el rector salmantino también sirvió de acicate para la creación de un premio internacional de Relaciones Internacionales Francisco de Vitoria promovido por ambas instituciones y en el que esperan también involucrar a la Unión Europea a través de la comisaria de Relaciones Exteriores, Benita Ferrero, "con la que se tramitarán los contactos necesarios", confirmó el consejero de Presidencia.

También a partir de enero de 2009 se concretará el acuerdo entre la Junta de Castilla y León y la Universidad de Salamanca para que el Ejecutivo regional se beneficie de los trabajos que viene desarrollando el Instituto Interuniversitario de Iberoamérica y Portugal o bien pueda solicitar a este centro diferentes estudios, informes y análisis vinculados con la región y los países de Iberoamérica y Portugal.



Agustín S. de Vega, José Antonio de Santiago-Juárez, José Ramón Alonso y María de Diego Durántez./BARROSO

ENCUENTRO ■ DELEGACIÓN TERRITORIAL

## La Junta pide a los alcaldes sugerencias para mejorar las relaciones con Portugal

■ De Santiago se reunió con los primeros ediles de ocho localidades fronterizas de Salamanca

J.Á.M.

El consejero de Presidencia de la Junta de Castilla y León, José Antonio de Santiago-Juárez, aprovechó su estancia en Salamanca para reunirse con los alcaldes de ocho localidades fronterizas —Aldeadávila, Ciudad Rodrigo, La Fregeneda, Fuentes de Oñoro, Lumbrales, Trabanca, Vitigudino y San Felices de los Gallegos— y solicitar de ellos propuestas y sugerencias para mejorar las relaciones con Portugal, especialmente aquellas relacionadas con las convocatorias de subvenciones transfronterizas. "Queremos que esas ayudas vayan dirigidas a los municipios

y los ciudadanos noten las mejoras", subrayó De Santiago.

En este mismo contexto, el consejero de Presidencia subrayó el interés del Ejecutivo regional por "dar un nuevo giro" a las relaciones con el país vecino con el fin de que éstas mejoren. Para ello, el Gobierno que preside Juan Vicente Herrera ya viene trabajando al más alto nivel con el Gobierno de Portugal para firmar un memorando de colaboración que permita, entre otros aspectos, impulsar el programa Duero, aprobar el proyecto de Movilidad, Innovación y Territorio (MIT) y mejorar los servicios esenciales de las zonas fronterizas.

con el Gobierno de Portugal, que, según recordó, será el primero de estas características que firmará Castilla y León y el primero que suscribirá Portugal con una comunidad autónoma.



Reunión de De Santiago con alcaldes de localidades fronterizas./BARROSO

### LOS DETALLES

**Encuentro.** En la reunión con el consejero de Presidencia, que estuvo acompañado por el delegado de la Junta y la directora general de Relaciones Institucionales, estuvieron presentes los alcaldes de Aldeadávila, Ciudad Rodrigo, La Fregeneda, Fuentes de Oñoro, Lumbrales, Trabanca, Vitigudino y San Felices de los Gallegos.

**Visita.** De Santiago se comprometió con los alcaldes a visitar en breve todos los municipios de la zona y conocer sus necesidades reales.